

Berita Priangan

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA
Plv. Hootdred: O K JAMAN

Diterbitkan setiap pagi
ketjoeali hari jang dimoeliakan

oleh Utig BERITA PRIANGAN Bandoeng — Ditetak oleh Drukkerij ECONOMY Bandoeng

Losse Nummer 3 cent.
Langganan f 0.75 seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih d.loe.

BESTUUR DESSA.

Berhoeboeng dengan berita jang kemarin dimoelakan dalam soerat kabar ini, tentang kedjadian jang membangkitkan kekoeatiran didesa Babakan Tjiparaj Bandoeng, perloealah rasanja kita memboeat sedikit oerahan, moedah moedahan dapat diboet perbandingan sebagai alat membesarkan ketertiban desa jang lain-lainja.

Tiap tiap orang jang tahoe, ten toe akan mengakoei, bahwa mengemoedi peperintahan dalam desa itoe, boekulah soeatoe pekerdjaan jang moedah, sebab pemerintah desa haroes bergaolan dan beroe roesan dengan orang orang desa, rajat djelata jang sedikit sekali pengatahoenanja.

Akan lebih katjau lagi keadaan didalam desa, djika rajat djelata jang pitjik pengatahoenanja itoe, diperintah oleh Bestuur desa jang tidak tinggi boedinja.

Tapi, meski begaimanapoen djoga keadaan dalam desa itoe, kita haroes mengetahoei, bahwa dessa itoe adalah sebagai fondament bagi kesedjahteraan negeri, sedjahtera dalam segala-galanja dalam arti jang loas sekali.

Maka oleh karena itoe, segala apa jang terdjadi dalam desa, meski ketjil sekalipoen, adalah membawa akibat kepada tegaknja pemerintah dalam negeri kita ini.

Djika pegawai pemerintah atau pegawai desa jang diwadjabkan me megang kendali kesedjahteraan ber lakoe tidak soepel, apalsi djika ber lakoe sembrono ataa main han tam kromo sadja, nistjajalah kesedjahteraan jang diinginkan oleh pemerintah tinggi ada sangat soesah tertjapainja.

Kita yakin bahwa pemerintah tinggi tidak menjoeaki kepada pegawaija jang ber lakoe kasar dan gangas, main poekoel kepada rajat, meski si rajat itoe berdosa oempamanja, sebab pemerintah tinggi telah menjedjikan hakim jang diwadjabkan memeriksa dan men djatoehkan hoekoemanja.

Ketjoeali dari pada itoe, kita yakin bahwa pemerintah kita jang demokratisch ini, tidak mempoenjai adanya z g familie regeering ditiap tiap daerah dan desa.

Tapi apa jang terdjadi dalam desa Babakan Tjiparaj ini, baik tentang pendjagaan keamanan dan kesedjahteraan desa moepoen ten

tang soesoenan bestuur desa, adalah seolah olah bertentangan dengan djedjak jang baik.

Kita tahoe bahwa pemerintah tinggi beloen memboeat satoe peratoeran melarang kepada pegawai desa diangkat bekerdja bersama sama dalam satoe dienst Tapi pemerintah sendiri telah memberikan tjonto menoeoret kebiasaan tidak diangkat seorang Patih atau Wedana didalam satoe regentschap, djika jang diangkat itoe ada ke rabat dekat dari pada Regent jang mengepalai regentschap itoe.

Didesa angkatn familie itoe, adalah perkara jang loembrah sadja seperti keadaan soesoenan Bestuur desa didesa Babakan Tjiparaj jang kita seboektan diatas itoe.

Akibat dari pada soesoenan Bestuur desa sematjam itoe, terjata koerang baiknja, Keamanan selaloe terganggu, pentjoerian bertambah banjak, tapi roepanja pegawai desa teroes berbesar hati, sebab toeh bekerdja dengan familie sendiri.

Ahirnja menimboelkan kekoeatiran dan sangat boleh djadi dapat memakan korban djawa manoesia, seperti jang kita kabarkan kemarin, djika sedikit ajal Bin. Bestuur mem bikin tindakan jang loas.

Oentoeng djoga Wedana distriet kota Bandoeng toean Rd Bratawidjaja dengan beliau poenja taetn beleid jang soepel itoe sedikit ke sedikit bisa melinjapkan segala ke rewelan dalam desa terseboet itoe.

Lebih lagi kita hargakan, karena pendjagaan dalam desa jang terantjam itoe, dengan tjepat diper loaskan, diaंतरanja dengan ban toean Veldpolitie.

Apakah tjoekeop dengan peratoeran itoe sadja?

Kita rasa beloen tjoekeop, sebab api jang sekarng kelihatan padam itoe, siapa tahoe kemoedian hari berkoobar poela.

Maka oleh karena itoe, oentoek keberesan dan kesedjahteraan oemoem, perloealah rasanja dalam desa itoe diboet penjelidikan jang loas dan "selectie" jang keras.

Selectie keras jang kita maksoed kan itoe, boekan terhadap kepada rajat djelata sadja, tapi teroetama se kali kepada anggota Bestuur desa.

Sekean pemandangan dan pengharapan kita!

B.S.

PEKABARAN Mataram-Djokja

BPKM.
Badan Persaudaraan Kepandoean Mataram berhoeboeng telah sampai pada waktoenja talah mengadakan pemilihan pengerooes baroe. Adapoen soesoenanja sebagai berikoet: Ketoea t. Hertog (KBI), ketoea moedat Soemedi (Soeryo Wirawan), penoealis—bendahari t. Siswojo (Kaki), para pembantoe tt. Djamin (Kaki), Winadji (KBI), Isvanson dan Hadiwodojo (KAD), Saheedoro (Soeryo Wirawan), Kartowijoto dan Dwidjoseparto (HW).

Besook tg 18 Mei akan mengadakan pertemoean pemimpia dengan diadakan pidato2 antaranja soal: riwayatnja BPKM oleh t Dwidjoseparto, riwayat kepandoean oemoem oleh t Hertog, leiderschap dikepan doean oleh t Pinandjojo.

Kalau lantjang tangan Eigenaar paberik ijs lilin "Joejana" di Djokja bernama Hie Soe

terkenal dengan nama Ang Mie telah menjekti anak jg mendjoelkan dagangannja ijs lilin siapa menghilangkan wang dagangan terseboet sedjoemlah lk. f 0,63. Dengan perboeatan itoe jg wadjab telah menghoekoem si eigenaar dengan 6 boelan pendjara.

Kehilangan lot loterij
Salah seorang looper dari toko Saerah di Djokja telah kehilangan sementara lot loterij besar seharga f 35.— jaitoe dari seperangkat 10 lembar dan sepoeloeh 10 lembar poela.

Siang sekali looper terseboet ta menjat nomer nomerja lot-lot terseboet.

Congres PPTS.
Persatoean Pemoeda Taman Siswa seloeroeh Indonesia nanti pada boelan Juli jang akan datang ini hendak mengadakan Congresnja di Mataram. Congres itoe akan dibi kin jg sederhana sadja.

Congres IM

Berhoeboeng Indonesia Moeda pada boelan December abis th. ini akan mengadakan Congresnja di mataram djoga maka moelai sekarng soedah diadakan (didirikan) Comite Congres. Adapoen jang doedoek didalam Hoofdecomite adalah t. Dalam Adiwarsito, Nji dan Ki Roeswo, Ki Sastrosepoetro, dokter Soedigdo, Mr. RA Kosmat dan Mr RM. Soerjodiningrat, Sub-sub Comite akan dioemoemkan dilain hari.

Poetri dalam Gemeente

Njonja Soenar Manoengoespito Kakak Ki Hertog, pamong Taman Siswa di Mataram jg kini bertempat di Semarang dan mendjabat ke toea pengerooes besar Istri Indonesia, jg mans dalam boelan Juli ini akan mengadakan Congresnja di Mataram, telah dibenoem sebagai lid dari Gemeente Semarang. Dengan kebemoeman Njonjah terseboet maka belian adalah poeteri bangsa Indonesia jg pertama mendjadi anggota Gemeente. PF. kami sampai kan.

—o—

SRV. Kring Djokja

Mengingat bahwa anggota SRV jg ada di Djokja banjak sekali maka disana akan diadakan gerombolan dari para anggota terseboet. Berhoeboeng dengan ini pada tg 24 ini diadakan pertemoean bertempat di Clubhuis TRD, di Ngabean straat. Dengan begitui SRV dapat kemadjoean jg pesat. Lebih lebih sekarng soedah moelai bekerdja bersama2 dengan Mavro di Mataram jani saling meng-reyli.

—o—

PBMTS Mataram

Pada hari Minggu tg 24 ini PBMTS Mataram telah mengadakan rapat dengan dikoeandjoengi oleh banjak anggota dan pamong dari tjabang Mataram, Ketjoeali meremboeng oeroesan roemah tangga djoga diantaranja membitjarkan peratoeran dasar dan tetangga djoga diadakan pidato oleh toean

Soedjono Djojoprajitno, itoe penoe lis Madjelis Loehoer dari Persatoean Taman Siswa

—o—

IM Mataram

Malam Minggu tg 23—24 ini Indonesia Moeda tjabang Mataram mengadakan pertemoean goema memperingati hari Kartini, dengan koendjoengan lk. 250 orang, bertempat digedong Nationale Huis hoeschool Taman Iboe. Rapat terseboet dipimpin oleh t. Ashari Poeloengan. Adapoen riwayat BA Kartini dipidatoken oleh nonah nonah Darmijati dengan tangksaja. Peringatan IM, telah berdiri 7 ta boen oleh t. Ketoea rapat, azas dan toedjoehan IM, oleh t. Soelistijir djo, menerangkan hal vaandel oleh t. Djammal 'Ali dan soal koeltoer oleh t. Mr. RM, Soerjodiningrat. Rapat diboebarkan pada tengah malam dengan selamat.

—o—

KPTS, Mataram

Kepeterian Pemoeda Taman Siswa tjabang Mataram pada hari Minggu tg. 24 ini djoga mengadakan peringatan hari Kartini, Peringatan itoe dipimpin oleh nonah Siti Mningroem.

—o—

Bazaar Pemoeda Kristen

Pada tg 3—4 Juni depan ini para pemoeda Kristen di Mataram hendak mengadakan pasar derma [bazaar]. Adapoen pendapatannja akan didermakan pad Chr. School ver. "Sedyo Moelya" 35 pCt., blind Institut 25 pCt. sanatorium Pakem 25 pCt, boeat balai pertemoean Kristen 15 pCt.

Comite boeat keperluan itoe telah disoesoen demikian: Ketoea RM, Soekardjo, penoealis I dan II t, S. Siswawidjono dan Sastro hardisoemirto, bendahara t. M. Fertunatus, para pembantoe t, M. Esrom Joram, dan nonah RA Miranti.
Siapa jang berkepentingan boleh beroeoeran dengan Comite alamat c.o. RS, Martowijoto, GK, 3 No. 243.

—o—

BANDREK BANDOENG

Hallo Medan! ..
Hallo Padang! ..

Bandretek telah melawat ke tanah Sebrang.

Bjeng Buty di "Sinar Deli" Medan, dan boeng Suska di "Per samaan" Padang, sama-sama mi noem seorang setjangkir.

— Prosit, kawans!
Ketoea kontjo itoe, bersamaan poela menjimboet toelisan kita tentang keadaan Perdi dengan kabi netaja jg baroe.

Orang Medan berpendapatan koerang tjotjok, dan katanja perloe djalakan perobahan "inih" dan "itoe". Tapi baiknja sadja ia poenja oesoel oesoel itoe tidak meroeapkan 1001 perobahan.

Orang Padang, dari A hingga Z, dengan boelat-boelat teekend acc.

Setjara tk. bandrek jang mengenal "service & coulance", jang bermotto: "djoeal baajak biar oentoeng tipis" soedah tentoe selamanja akan mengoeakan sikap royaaal.

Soeka memberi, soeka poela di dberi; lebih soeka lagi dengan tjara content.

Sebab itoe, baik terhadap andjoeran sdr Budy, teroetama sekali terhadap wargi "Suska, Orang Keloejoeran menjatakan: "Amin"... sobat!

Minemlah bandrek agak kerap, soepaja meskipun djoeah dimata, tetapi dihati... semakin rapet!
— Adakah reudang Sumatra boeat tanda persahabatan bagi orang Bandoeng?!

Hallo Soerakarta Hadiningrat! ..

Kontjo kita jg paliag eerlijk dan sopan, Sri Goenting di Nce santara, setelahnja oleh tk. bandrek, oleh Belati (PK) dan oleh Dengkoel (DO) didj dikan peroeudngan ramai, kemoedian ia berkata:

— Achirnja, sekarng ini keterangan nomor dan tanggal "Noesan tara" soedih ditaroeh dimoeka. Tante Post tidak marah lagi, Belati tidak bingoeng, Orang Keloejoeran bisa tahoe pintoe belakang dan pin toe moek, Dengkoel via Daja Oe paja lihat "konde poeteri" dan "koe mis laki laki" karena didoenja hanja berisi "laki laki dengan koemis dan pedang" dan poeteri dengan konde jang berboenga melati sadja roepanja.

Selandjoetnja ia bilang:
Disini tertawa, Disana tertawa! Semoea tertawa! Soepnja... awet moeda...

Dan kita samboet:
— Tertawa jang paling sehat, goeje-goeje sing enak banget jg karo ngombe wedang bandrek, Mas! ..

Eune... dengan begitoe mode "djalan belakang" di Soerakarta Hadiningrat tak moeng kin berdjangkit loas.

Sjoekoerlah!
Dan... kasih taogan, saderek!

Orang Keloejoeran



Obat Balsem Tjap Matjan
Kaloer merasa kepala poesing, kaki tangan pegel, sakit dada, sakit pinggang dan l.l.s. lantas gosok dengan
OBAT BALSEM TJAP MATJAN
jang bisa ilangkan sakitnja dengan tjepat!
BISA DAPAT BELI DIANTERO TEMPAT

Drukkerij ECONOMY

Kantor tjetak Indonesia jang paling terkenal dikota Bandoeng

Oude Kerkhofweg 16 — Tel 444

Pers dan Intellectuelen

oleh: M. SABIRIN

IV

Soenggoehpoen demikian tidak sedikit pekerjaan loes medan oesaha bagi kaem intellectuelen oentoek kepentingan bangsa dan tanah airnja sendiri.

Teroetama bagi kaem terpelajar keloearan sekolah tiuggi dika ditilik oemoeraja dan ketjerdasan akal pikirannya njatalah soedah sepatoenja digolongan kepada orang yang soedah sampal oemoer dan dewasa. Tentang ilmoe penge tahoean dan riwayat tentang matjam matjam dengetehoean Barat, soedah sepatoenja bangsa intell ctuelen yang seroepe ini berdiri di samping Pers bangsa kita akan jadi penjoeroeh bagi memoedahan segala pengetahuan yang telah diperolehuja itoe oentoek di sembahkan kepada bangsa dan tanah air kita yang memboetoeuhkan segalannya itoe.

Soepaja berpadanan kebangsaan yang hidoep dhati mereka berboek ti tjita tjita kemoelahan kebangsaan dan tanah air Tidak tertjamper dengan pikiran atau timbangan lain lain. Tidak terganggu oleh kehendak kehendak praktik dan rintangan tanggoengan yang harus dipikoe.

Sebab inilah perbedaan antara intellectuelen tjap asing yang boekan kepoeffiaan bangsa kita dari pada mereka yang ikoet menang goeng dijawab dalam Pers atau dalam Pergerakan bangsa.

Soepaja djangan mereka disesali oleh anak tjoe tjoe kita dikemoed'au hari dengan tjelaan: tjoe tjoe pengertian dan pengetahuan, tetapi tetap berdiri diloeat praktik dan merdika dari pada tanggoengan Pers atau Pergerakan bangsa.

Manakah lapangan yang masih sangat lebarnja terboek bagi kaem intellectuelen bangsa kita itoe?

Dalam hal ini baiklah kita menoleh kepada kemadjoean ketjerdasan intellek ditansah Eropah dalam abad ke 18, teroetama di Eropah sebelah barat. Jaitoe kemadjoean yang melepaskan akal atau rede dari pada ikatan kekeoenan paham dan kepertjajaan.

Maka bertemoelah dalam riwayat bangsa itoe sendiri betapa langkah itoe dimoelai oleh John Locke di tanah Inggeris, dan oleh Montesieu dengan Voltaire di tanah Perantjis pada penghabisan abad yang ke 17.

Achirnja pikiran poela bangoenja kaem Encyclopaedisten dan paham Clubbisme dizaman itoe, yang mengoesahkan penerbitan barang tjatakan. Demikianlah berkat oesaha mereka itoe, segala ilmoe pengetahuan (wetenschap) mendjadi santapan yang terboek bagi

tiap tiap orang yang dengan lang soeng dapat mamerikannya dalam Encyclopaedie yang dikempoelkan oleh Diderot dan kawan kawanja dalam masa 20 tahoen bertoeoet toer.oet.

Paham baroe stas barang yang dianggap koeno disiarsarkan orang dengan perantaraan literatuur (kep est'kaan), toneel dan kepan daian dalam mengarangkaa sjair sjair.

Inilah medan oesaha bagi kaem intellek bangsa kita yang akan berhasil djika dioesahakannya sebagai yang telah dilakoekan oleh kaem Encyclopaedisten itoe. Maka dalam hal ini perloealah kerdja bersama diantara mereka itoe dengan kaem Pers, Teroetama kaem Per di — kaem djoern'is bangsa Indonesia — hendaklah soeka mengembirakan oesaha dan pekerjaan yang seroepe itoe serta menjjarkan nja dengan djalan yang popular, yang digemari oleh oemoem.

Kita mengetahoei, bahwa staf redactie dan kader, baik dalam kaem Pers, ataupun dalam Pergerakan, sangat boetoeh kepada wetschap yang agak digemari orang banyak, encyclopaedie dan boekoe boekoe penoendjoek djalan yang lainnja.

Memang telah banyak dalam bahasa asing. Tapi oentoek bangsa kita dan dalam bahasa negeri kita beloeam terdapat yang seroepe itoe.

Maka bagi kaem intellectuelen kita yang moeda-moeda, yang sedang gembira perasaan kebangsaan, 'asjik dan hidoep roh dan hati men djoendjoeng kebangsaan dan tanah air, sangat rindoe kepada persatoean bangsa kita, sangat hidoep di hatinja tjita2 bagi menghilangkan tiap-tiap pertikaian dan pertjeriaan, maka amat baiklah djika oesaha ini dikerdjakannya.

Europa dan Amerika telah menggerakkan perhatian pemoeada pemoeadnja atas bermatjam pekerjaan bagi pemoeada.

Kesadaran, ketangkasan dan aktivitas ialah sjarat yang teroetama oentoek ketjerdasan yang sehat bagi pemoeada-pemoeada, baikpoen dalam sekolah atau dalam waktoe beladjar.

Orang beladjar berkoempoelkoempoel. Peladjaran2 dikeolah dicitjarkan bersama sama. Dengan hal yang seroepe itoe dihidoeapkan dan dibangoenkan kegembiraan yang dihoeboengkan dengan peladjaran dan waktoenja. Demikianlah dapat digoenakan peladjaran2 itoe bagi keperluan sehari hari.

itoe maka Aneta mengabarkan dari Tegal, bahwa Indonesia Moeda dan Persatoean dari bekas moerid Deventerscholen telah melangoengkan peringatan tarseboet pada tg 23-24 boelan ini.

Koninklijk Instituut dari Ins'joer

Bertamasja ke Djelok.

Di kota Semarang telah dilang soengkan rapat tahoean dari kaem Ins'joer dari seloeroeh negeri ini. Disini djoega diadakan kesempatan oentoek mengoendjoengi tempat waterkrechtwerk Djelok, yang sedang dikerdjakan dekat soengai Toentang. Dalam ini rapat tided tjoe ma dibitjarkan tentang soal pekerjaan pabrik air di Djelok itoe, tetapi mereka djoega mengoendjoengi tempat tarseboet, Ir. Allemand menerangkan bahwa pekerjaan tarseboet ta lama lagi selesai.

H.B. Moehammadiah dapat oendangan

Dari kaem Islam di Djepang.

Aneta mengabarkan dari Djokja karta, bahwa kempoelan Islam dari bangsa Djepang telah mengoendang kepada Hoofdbestuur

Soerat dari Ir. Soekarno

Sebahagian isinja soerat dari pada toean Ir. Soekarno, adalah seperti berikoet:

Saja diberangkatkan dari Ende nenti tanggal 30 April. Tanggal 6 Mei sore, saja poenja anak dan istri tiba di Bandoeng dengan eendaag sehe. Inja Allah.

Saja sendiri tiba di Tan djoeng Prioeok tg. 8 Mei. Moengkinaja saja berdjoe pa dengan soedara soedara di site? Siapa yang ingin bertemoe dengan saja, haraplah minta pertolongan toean M. H. Thamrin mentjarikan izin dari pemerintah.

Ta'oesah saja toeliskan di sini bahwa saja "sono" sekali kepada soedara2*.

Sekeanlah soerat dari toean Ir. Soekarno yang kita rasa baik diketahoei oleh oemoem.



Mohammadiah di Djokja oentoek menhadiri pemoeakan opisl dari Mesjid agoeng di Tokio nenti tg 12 boelan Mei j.a.d.

Segala ongkos pelajaran akan dipikoe oleh perkoempoelan tarseboet.

Selainnja menjaksikan pemoeakan, poen poela akan diadakan pesta pesta antaranja akan mena moe ke Keizer Djepang dan ke kepala Departementen semoea Oendangan ini telah ditolak oleh Mohammadiah behoebong dengan peperangan di laotan Te doeh dan djoega mengingati tempo yang sempit sekali oentoek per sedia'an.

Woningverbetering di Garoet

Diantara beberapa districten di regentschap Garoet, adalah district Trogong yang penoendoeukja lebih insjaf dari pada districten yang lain.

Sedang sekarang pekerjaan Woningverbetering di Garoet sedang dikerdjakan dengan loes sekali. Tapi apa yang orang Trogong merasa menjesal.

Tjaranja memerintah kepada yang roemahnja haroes diperbaiki tidak memoesakan, tidak diperiks lebih djoeh, poenja doeit boeat itoe 'au tidak; sedang tempo yang diberikan ada sempit sekali.

Ketjoeali dari parda itoe poen tjaranja pemeriksaan roemah tidak mengembirakan, Diharap dilakoekan dengan sedikit soepel.

Tabligh Moehammadiah dan Aisjiah di Manondjaja

Atas iniatief Comite Pendirian Moehammadiah Manondjaja pada tg. 23 ke 24 ini boelan, oleh Tjap Moehammadiah dan Aisjiah Bg. Tabligh Tasikmalaja telah diadakan tabligh bertempat di roemahnja toean Soekarjatmadja.

Djoemblah yang mengoendjoengi dari fihak laki moepoen isteri ada menjenangkan, dan dantarannya adahadlirtoean Mantri Politie.

Tabligh dipimpin oleh toean Wiraatmadja dan dimoelai djam 8 30 malam.

Setelah tabligh itoe diboeke se bagimana biasa kemoedian Pimpinann mempersilahkan nona Ertjoel dari N.A. Tasik oentoek membatja Al Qoeran serta teroes diterdjamah kannja dan kemoedian Pimpinann mempersilahkan njonja ME Djoe hars Abdoellah oentoek menerangkan azas dan toedjoean Aisjiah kemoedian disamboeng oleh njonja Narsih Wiraatmadja oentoek me aambah kedjelasannya.

Setelah penerangan-penerangan dari kedoea Moebalighat Aisjiah selesai dengan djelasnja, laloe Pimpinann mempersilahkan toean A.S. Bandy oentoek berbitjara menerangkan agenda tabligh yang berboenji: "Akan kemanakah toedjoean kita hidoep?". Oleh Spreker telah diterangkan dengan djelasnja Tarich Islam dari awal sampai kepada masa masoeknja agama Islam ke Indonesia.

Begitoe djoega keroesakan ke roesakan oemat Islam Indonesia dalam paham keagamaanja. Kelahirannja persjerikatan Moehammadiah, keterangan azas serta toe

djoennja. diterangkan dengan djelasnja selinggga hadirin merasa poesas.

Setelah Spreker habis berbitjara kemoedian paue dan diadakan djamoan sekadarnya.

Sehabis paue dipersilahkan toean Hidayat oentoek berbitjara menerangkan tentang Perbaikan Perdjalan Hadji dan Poudirian NV. Schipvaart dan Handel My Indoresia.

Oleh Spreker telah diterangkan dengan djelas keadaan nasib oemat Islam Indonesia yang akan pergi Hadji. Keadaan sedjak moelai berangkat dari roemahnja masing masing, keadaan nasib dalam kapal dan sampai ke tanah Soetji yang sangat menjedihkan Djoega tentang maksoed Comite perbaikan perdjalan Hadji yang diadakan oleh Moehammadiah, boeah oesahanja dan tjita tjita oentoek mengadakan kapal Hadji sendiri yang dipoenjai oleh oemat Islam Indonesia.

Spreker menerangkan djoega riwayat oemat Islam Mesir yang berhoebong dengan kapal kapal Hadjinja yang dipoenjai oleh oemat Islam Mesir sendiri.

Pada kira kira djam tabligh di toetoeop denganselamat dan gembira

KOTA

Perdjalanan Koninln Sewang Wadhana ke Mid.-Java

Kita mendapat kabar, bahwa HM Sawang Wadhana yang sekarang tinggal pada Prins Paribatra, basok tanggal 5 Mei jad. akan mengoendjoengi Wonosobo, dan menguap di Hotel Dieng.

Besok paginja akan berangkat ke kawah goenoeng Dieng, dan pada tanggal 7 Mei meneroeskan perdjalaannja ke Magelang, melaloel Boroboedoe teroes ke Djokdja.

Betoelkah tida boleh pasang Radio?

Mendapat kabar dari orang yang boleh dipertjaja, bahwa Wedana Sagalaberang soedah melarang bikin Demonstratie "RADIO" ke pada perhimpoean IBA.

Laraagan mana katanja disandarkan, kepala soerat idzin dari postkantor?

Kalau betoel tidak boleh pasang radio, tentoe sadja selain bikin roeginja kepada fihak Radio handelaren, djoega membikin roegi kepada Governement, IAB. beloeam mendapat vergunning dari Postkantor, sebab beloeam tentoe akan djadi membelinja itoe barang. Demonstratie toeh boleh sadja.

Tabrakan yang mendjadi harsenschudding

Kemarin pagi dibetoelan Viersprong Menadostraat—Bandastraat, telah terdjadi satoe tabrakan yang kebat sekali.

A. Pengendara motorfiets em ploye dari toko Van Dorp diini kota dan ipoenja isteri yang doedoe dibelakang, dibetoelan Viersprong,

Tadi malam

MATJAM MELARANG.

Memang, tiap-tiap ada kema djoean barce, tentoe ada peratoeran baroe.

Kota Bandoeng pesat sekali ma djoenja, semangkin lama semangkin ramai, dari itoe, pesat poela ma djoenja segala larangan.

Badjak straat yang di taroh tan da "gambar toeter ditjoekek" artinja distraat itoe, tidak boleh boe ojakan toeter.

Katjoeng2 yang djoel sigaret, djoel lottery, djoel koran di ping gir djalan, ti ak boleh berteriak.

Maksoednja soepaja kota Bandoeng tidak terlae berisik banjak pendengaran ea bikin kaget.

Politie dari Verkeerswezen, ada oenja "automobil" yang siang atau malam selaloe keliling didalam kota, boeat mengamat-ngamati dan memberi larangan, kepada segala kendaraan yang dirasanja menganggoe diperdjalanann, tentoe sekali terbitoeeng dengan larangan memboenjian toeter atau lain2 soera yang bikin koeping tidak enak.

Tjaranja melarang, boekan dengan bisikan, soepaja dalam kota tidak berisik, tapi dengan berteriak dari atas auto tadi, malah di tambah lagi dengan kekeoentan soera keras, sebab anto itoe pakai luidspreker besar.

Jah, apa boleh boeat, melarang soepaja tidak berisik itoe, dengan soera yang lebih keras,

Luidspreker itoe, boekan soera toeter, boekan poela soera katjoeng pendjoel sigaret.

Si Ronda

terseboet. telah kesangkoet oleh Opelette D 8207 sehingga mendjadi dikan tabrakan yang begitoe roepa.

A. Djatoeh dan tergelintjir, sehingga tida ingat apa apa lagi.

Sedangkan itoe opelette yang tidak dikemoedikan lagi oleh chauffeursja karena itoe schauffeur mendjadi zuuwachtig, telah menabrak tihang telepon dan antjoer sama sekali.

Menoeroet pendapatannja Dr. Van Wasenhagen, A telah mendapat harsenschudding.

Sangkodirang

Pada kita dikabarkan, bahwa telegammen oentoek hulptelegraaf kantoor Sangkoelirang, "bisa" di bro adcast oleh Telegraafkantor Sama rinda, dengan onkostenja afzender sendiri.

Balapan Koeda

Besok tanggal 30 April dan 1 Mei yang akan datang, di Sport park Tegallega akan diadakan balapan koeda (veerjaarrennen).

Associatie van Academici

Pada hari Djoemahat tanggal 29 ini boelan, djam 8,30 malam tempatja di Conferentie-zaal dari Hoofdbestuur PTT. di Bandoeng, akan diadakan vergadering dari Algemeen Bestuur der Associatie van Academici.

Itoe vergadering mendjadi satoe dengan jaarvergadering dari Associatie.

P. T. T.

Telah dibenoemd mendjadi Hoofd commies dari Hoofdbestuur PTT. di Bandoeng toean toean MH, de Haan dan GT. The, doea doeanja, tjidelijk waarnemend Hoofd Commies dan Commies Redacteur diitoe Bureau djoega.

Glenn Martin kembali

Mesin terbang yang terseboet diatas salasatoe bommenwerpers dari Pemerintah Belanda, yang pada hari Minggoe pagi berangkat di Palembang dan Singkep, kemarin sore telah kembali di Andir.

Oefenvlucht yang didjalankan oleh Glen Martin itoe oentoek menjtoba mendarat di beberapa vliedden di Sumatra.

Voorzitter P. P. B.



R. Prawoto Soemodilogo.

Mendapat kabar bahwa toean Prawoto Soemodilogo, Voorzitter HB, Pensioen Bond, akan minta berhenti dari djabatannja itoe, Betoelkah kabaran ini?

Mengingati

Hari lahirnja R. A. Kartini

Seperti oemoem soedah mengetahoei bahwa tg 21 April itoe adalah hari lahirnja almarhoem R. A. Kartini. Oentoek mengingati kari

Warta

menggirangkan!

Berita-Priangan mempoe-
njai Dienst Aneta sendiri.

Meskipun surat kabar kita se-
dikit sekali memboeat reclame cam-
pagne, bahkan tjara memberikan
proofummer djoega hanja didjalan-
kan dalam tempo tiga kali sadja,
tapi djoestroe, perhatian oemoem
setiap hari semakin besar poela
nampaknja.

Boeat langkah jang pertama ki-
ta akan memperkokohkan dahoeleoe
kedaan dalam, keadaan fundament
nja B. Pr. ini, agar kemoedian ia
mempoenjai dasar jang agak tegak
oentoek melajani pembatjanja.

Sekarang, dengan girang kita
bisa mewartakan, bahwa moelai
ini hari dagblad Berita Priangan
mempoenjai "Dienst Aneta" sen-
diri, artinja moelai ini hari ki-
ta telah berlangganan dengan
Aneta hingga segala pekabaran da-
lam dan loear negeri jang actueel
dan penting, akan bisa disebarkan
dalam Berita Priangan dengan tje-
pat dan tjekoep kiranja.

Tentang panambahan lembaran
nja, kini sedang diichtiarkan pesan
letters baroe, karena letters kita jg
ada sekarang beloem sampai tjee-
koep.

Kemadjoean jg lebih tjepat la-
gi, kita amat harapkan dari pem-
batjanja jang satia, dengan djalan
pembayaran wang abbonementnja
jang tentoe dan tambahan abbon-
es baroe.

Hambati rata hajoe!

RECTIFICATIE

Dalam hoofdartikel ini hari ada
tertjantoe kelimat: "tidak mem-
poenjai adanja z, g. familie regee-
ring".

Kelimat "mempoenjai" se-
haroesnja, "menjoekai".

Dengan djalan ini dibenarkan,
Corr.

LUCHTPOST BANGKA DAN BILLITON,

Dikabarkan dengan officiel, bah-
wa K. N. I. L. M. ini hari oentoek
lja Batavia C - Palembang dan
Singapore akan singgah di Muntok.

BAHAJA ALAM,

Hari Saptoe kemarin di Tjigere-
leng telah timboel hoedian jang
lebat dengan angin jang besar,
banjak pohon pohonan jang djatoeh
dan roemah roemah jang roesak
karena angin, oentoeng korban
manoesia tidak ada.

DIPINDAHKAN,

Moelai kemarin M. S. ehardja
Boschwachter Tjwidej dipindah-
dahkan ke Djajanti (Pelaboeanra-
toe), berbareng dengan itoe dipin-
kannja poela, M. I. Natamihar-
dja Boschwazen Djajanti ke Tji-
pajoeng (Bogor).

TAMBAH SATOE

DEPARTEMENT

Mendapat kabar bahwa Dienst
dari Indische Pensiofondsen akan
dipindah di Bandoeng.
Departement V. en W. telah
dimintanja advies tentang itoe.

OEDJIAN HBS.

Pada kita dikabarkan bahwa peng-
habisan oedjian boeat HBS ba-
gian schriftelijk akan diadakan be-
sok tanggal 2 Mei jad.

JAARBEURS

Jaarbeurs jang akan diadakan
sekarang itoe roepanja lebih dari
jang soedah*soedah, terboekti stan-
den jang ada disebelah kidoel koe-
lon dari hoofdgebouw moelai dibong-
kar dan dibikin lagi model baroe.
Djalan tengah diperloeskan lagi

Parade di Tjimahi

Pada hari lahirnja Prinses Julia
na, besok tanggal 30 April, di Tji-
mahi akan diadakan Parade.

Parade akan dimoelai djam 7,30
vm, dengan diinspectie oleh Gene-
raal Major Artillerie H. ter Poor-
ten dan d'commandoi oleh plaats-
lijk Commandant Tjimahi, Luite-
nant Kolonel H. Pauls.

Miss Njai diopname

Teroetama peoggemar krontjong
tentoe tida asing lagi, siapa adanja
Miss Njai itoe, ia seorang zange-
res dari plaat Gramophone Delima,
jang pernah menjajikan roepa
roepa lagoe Arab Modern.

Dari Miss Njai sendiri kita men-
dengar, bahwa ia jang sekarang te-
lah diminta oleh ODEON boeat di-
opname, lagoe2 krontjong dan
Arab.

De Princevlag

Mendapat kabar bahwa besok
malam Saptoe telah diorganiseerd
oleh vereeniging De Princevlag, di
Bandoeng, oentoek memperingati
kepada hari kelahirannya Prins Wil-
lem van Oranje dan HKH. Prinses
Juliana, berempat di Olcottpark
akan diadakan Feestavond dan
voordracht, dimoelai djam 8.

Jang diperkenankan masoek ha-
nja leden dan donateur dari itoe
perhimpoean sadja.

Andjing gila

Diwartakan bahwa didalam dis-
trict Tasikmalaja, onderdistrict Tji-
beureum semoemnja, didalam regent-
schap Tasikmalaja, moelai dari tg
25 April 1938, dinjatakan ada ber-
djangkit andjing gila.

KEBAKARAN KEMARIN MA- LAM MASOEK ASURANTIE

Pada kita dikabarkan bahwa ke-
bakaran jang terdjadi pada kema-
rin malam itoe, di Grootepostweg
diini kotta, adalah didalam perceel
No. 18.

Itoe roemah mendjadi miliknja
KA, tinggal di Gang Tamin No.
3 dimasoekan asurantie boeat
f 6000,— sedangkan barang-ba-
rang toko mendjadi miliknja orang
orang Tionghoa, jaitoe:

1 L. T. P., 2 J. P. T. dan 3
A. K. T. semoemnja tinggal diitoe
perceel, berikoet poela isterinja
E. T. L. dan mereka poenja 2 koeli
bernama L. T. P. dan T. J. J.

Menoerot keterangan dari itoe
tokohouders, bahwa barang barang
dagangannya dimasoekan assuran-
tie boeat f 25,000 (doea poeloeh
lima riboe roepijah).

Ketjoeli dari itoe jang terma-
soek pada perceel itoe djoega, ada
satoe toko emas kepoenjaanja
H. J. M. jang tinggal bersama iste-
rinja. Tapi ini toko tidak masoek
assurantie.

Ketika kedjadian kebakaran, ma-
reka orang masing masing ada di
roemahnja, ketjoeli A. K. Y. jang
soedah doea hari lamanja ada di
Garoet, keroegian dari toko emas,
kira kira ada f 300. Keroegian pri-
ve dari itoe tiga handelaren beloem
bisa ditetepkan, sedang ketjelaka-
an manoesia tidak ada. Peperiksaan
masih teroes didjalankan.

MENIPOE

Onan asal dari Loeboek Liuggau
(Benkoelen) dipersalahkan telah
menipoe kepada Armasik orang
Bandjaran, besarnja f 26 djandji
maoe kembalikan f 100.

Setelah Cenana terima itoe oeng
laloeng mengilas.

Disebabkan terang salahnja, ia
dihoekeom 4 boelan pendjara dipo-
tong selamanja ia ditahan.

DIHOEKOEM f 200.— SUBSI- DAIR 4 BOELAN.

Diatas pimpioannja O. V. Sjariet,
kemarin Landraad telah periksa
perkarauja Jo In jang telah mem-
bikin arak gelap di dessa Tjidjerah
Tjimahi, jang pembatja sendiri
masih ingat tentang verslag penang-
kapanja jang didjalankan oleh
toean Poerawikarta M. P. Tjimahi
itoe

Persakitan mengakoe teroes te-
rang, ia dihoekeom boete f 200,—
subsidaire 4 boelan pendjara.

BERITA LELANG

Kemis 28 April '38

Diroemahnja toean F. W. Sne-
vangers, di Tjikinweg 28,
oleh N. V. Wijs.

Idem, diroemahnja Mevr. E. Muller
di Oosteindeweg 50, oleh
Landraad.

Idem, diroemahnja toean J. B. M.
Roedestein di Tampomaslaan 14,

Tiongkok dan Japan beractie giat

Medame Chiang Kai Shek
membantoe jang loeka

Patroile Japan dibom Rusland Canton diserang.

Von Papen exit Daladriersplan

Kedoea fihak ber- aksi.

Menoerot berita berita dari fi-
hak Tionghoa, dinjatakan bahwa
pada saat ini keadaan kedoea
boeah doesoen jang telah dikabar-
kan pada tanggal 21 April jang
sangatlah tetantjam leh sebab
laloeng tentara Japan dengan tjara
gagah berani telah berdjalan mela-
loi garisan garisan pembelaan Ti-
onghoa.

Seorang Commandant dari re-
giment Tionghoa telah terboenech
ketika terdjadi pertempoean di
Taotun dimana keadaan garisan
perang Tionghoa telah berada da-
lam bahaja karena akan dipetjah-
kan oleh tentara Japan.

Tetapi karena balabantoean Ti-
onghoa jang djoemlahuja banjak
sekali telah tiba maka keadaan
peperangan itoe berobahlah keme-
nangan tampak berpihak kepada
tempat Tionghoa.

Pasoekan pasoeakan Tionghoa
dengan segera mengadakan seran-
gan serangan pembelaan. dan
dengan itoepon mereka telah da-
pat memoekoel moendoer tentara
Japan.

Pada hari Minggoe kemarin,
pagi pagi, pasoeakan pasoeakan Ti-
onghoa telah moelai lagi madjoe
beramai ramai diseloeroeh garisan
perangnja, menoeodjoe ke Yihien
Dengan adanja kabar tentang
kemenangan mereka jang perta-
ma kalinya dalam pertempoean di
Shantung, maka dalam lingko-
euan lingkoengan Tionghoa ber-
tambah tambahlah kepertjajaan
dan kejakinan jang timboel.

Njonjah Chiang Kai Shek.

Bekerdja keras oentoek
membantoe jang loeka.

Hsueh, 24 April [Aneta Trans-
ocean). Njonjah Chiang Kai Shek
telah mengoendjoe roemah sa-
kit missie di Hsueh oentoek
mengadakan pertemoean dengan
segala dokter jang sama bekerdja
disitoe agar soepaja diadakan pera-
toeran peratoeran jang lebih sem-
poerna tjara mengobati orang sa-
kit.

Perbaikan oentoek mengadakan
peratoeran bagi jang loeka ini di-
anggap oleh njonjah General Lis-
simus sebagai factor jang oetama
oentoek memperbaiki moreelnja
balatentara Tiongkok. Beberapa
perobahan telah diadakan Atas ini-
tiatifnja tentang mengangkat jang
loeka dari medan perang ke roe-
mah sakit dahoeleoenja memakan
tempo 5 hari sebeloemnja mereka
datang di Hsueh dengan kreta
api Tientsin Pukow sekarang di-
pertjepatkan sehingga beberapa
djiwa manoesia telah dapat tertoe-
long.

Soal lain jang haroes dibitjara-
kan ialah kekoerangnja dokter
jang sekarang bekerdja di medan
perang di Hsueh sekarang bera-
da 4 boeah veld dan missie hospi-
taal, jang dapat mengramat
2,000 orang sakit, dimana segala
jang loeka dari medan perang Tient-
sin-Pukow diobati semoea sehingga
mereka dapat diam disitoe sebe-
loemnja diangkat teroes Njonjah
Chiang Kai Shek meremboeng djoe-
ga tentang anak jatim jang kehi-
langan orang toeanja dalam pe-
rang dan mengoesolkan soepaja

segala misieposten di Hsueh
na nperhatikan anak arak ini jang
djoemlahuja lebih dari 1000 orang
Terhadap mereka ini njonjah Chi-
ang Kai Shek menjedjikan oeng
50 dollar oentoek seorang anak da-
lam satoe tahoen.

Canton diserang.

Dari Hankow Havas kawatkan
bahwa 18 boeah mesin terbang
Japan telah bombardeerd Canton
akan tetapi tidak didapat jang
mendjadi korban.

Meneken Perdandjian

Reuter dari Londen kawatkan
bahwa perdandjian antara Inggris
dan Irland sekarang soedah di-
teekend.

Didatangi Chiang Kai Shek.

Dari Hankow Transocean ka-
watkan bahwa semoea pembesar
militair di Shantungfront telah
didatangi oleh General Changkai-
shek oentoek memklkin conferentie
jang makoednja boeat membikin
koetnja barisan Tiongkok didjala-
nau lungkaispoerweg, oentoek mem-
pertahankan dari serangan Japan.

Perdandjian Prantjis dan Syrie.

Akan ditolak?

Jerusalem, 24 April (Aneta
Transocean) Seorang gedelegeerde
jang speciaal dari Hoogen Commis-
saris Prantjis dari Djerizah [Meso-
potamie] bagian Syrie, soedah me-
ngadakan inspectiereis dengan me-
sin terbang oentoek menjelidiki ke-
onaran didaerah2 terseboet. Mak-
soednja agar soepaja menimboelkan
kedamaian dan ketentraman dengan
beberapa peratoeran jang akan di-
adjoekan kepada Hoogen Commis-
saris menjegah keriboetan terse-
boet.

Kaem autonomisten telah me-
ngadakan demonstratie baroe lagi
terhadap pemerintah Syrie dan me-
nentang ketentraman jang akan di-
djalankan dengan militair Prantjis
Didalam kalangan politiek orang
mengira, bahwa keonaran di dae-
rah Djerizah akan memberi kesem-
patan kepada pemerintah Prantjis

oentoek menolak memperkoetkan
perdjandjian antara Prantjis dan
Syrie.

Tsjecho-Slowakije djadi djembatan Bolsjewisme.

Boedapest 24 April (Aneta Trans-
ocean). Hari ini telah dilangsoneg
kan massameeting dikoendjoe
oleh 20 000 anggota dari perkoem
poela perkoempoelan kebangsaan
Hongaren ditambah beberapa riboe
oud-stryders dan anggota dari
nationale studenten vereeniging
Terul.

Rapat besar ini dioesahkan oleh
boni dari commissie penjelidikan
perdjandjian Trianon.

Segala pidato didjalankan dengan
load speakers kesegala podjok dan
djalan dan didengarkan oleh rajat.
Spreker jang oetama ialah djoe-
roe pengarang Hertzog anggota
dari Huis van Afgevaardigden

Ia mengoelargi beberapa perka-
taan jang dioetjapkan oleh staats-
lieden Prantjis dan Inggris jang
selaloeng mengatakan bahwa adanja
keradjaan Tsjecho-Slowakije mereka
tidak setoedjoe dan bahwa pemerin-
tah di Praag sekarang wadjib me-
ngidzinkan permintaan dari kaem
Djerman di Studetan.

Rapat mengambil resolutie oen-
toek disiarkan kepada seloeroeh
doenja dengan keterangan bahwa
bangoeanja Tsjecho-Slowakije adalah
satoe pelanggaran dari dasar hak
zelfbeschikking. "Tsjecho-Slowakije
begitoe kata resolutie itoe — ada-
lah djembatan ke Europa Tengah
bagi bolsjewisme dan dapat mem-
bahajakan peradaban Europa.

Karena dari republik Tsjecho-
Slowakije (jalah bangsa Djerman,
Slowaken, Roethenen, Polen dan
Hongaren) telah menolak tjara po-
litiek Praag, maka soal nasionalis-
me haroes dioeroes oleh dasar dari
zelfstemming principe.

Rapat selandjoeanja berdjandji
soenggoeh2 tidak akan berhenti
sebeloem tjita2 ini tertjapai.

Ketika rapat ditoeoep, berseoe-
lah kaem demonstranten bersama-
sama: "Moesnalah perdandjian Ver-
sailles—Moesnalah Tsjeche-Slowa-
kije."

Drukkerij ECONOMY

Kantor tjetak Indonesia
jang paling terkenal diko-
ta Bandoeng

Oude Kerkhofweg 16 — Tel. 444

Gaat het om Uw Kleden ?

MAS SADAK

Heeft ze voor U

Beste Coupe, Keurige Afwerking

Chineesche Voorstraat (Banlieue) 15a

FILIAAL: Pasar Aloon - aloon BANDOENG

Bohong soeh tjek noe teu pertjaja!

Wadoel soeh tjek noe emboeng njoesoed!

Rahoel soeh tjek noe soengkan neangan panemoes.

Teu pertjaja, magar Journalistiek teh teu aja elmoena?

Mangga boektikeun!

ENGGAL NGAGALEUH

Boekoe Journalistiek basa Soenda

KARANGAN JOURNALIST:

Bakrie Soeraatmadja

Tiasa ngagaleuh ka Adm. Berita Priangan O. Kerkhofweg 16

Fotograaf Aloon — Oesaha's Tailor (Bandoeng)

Di Tasik ka R. Asikin Heerenstraat 19.

„Soeara mendjeritnja hati jang terloeka“,

oleh, A. A. Achsien.

VII

Diatas, adalah sebagian pendek dari soeratnya Siti Masenah jang ia toelis boeat pengabisan sekali la maki kalang-kaboet seperti orang gila, dengan zonder mempoeujai soengkaan lagi.

Dengan lekas, ia masoekkan itoe soerat kedalam envelope dan itoe ketika djoega, ia lantas masoekkan dalam post.

Perempoean

Soenggoeh aneh machloek jang diseboet perempoean itoe.

Doea djam sgoedah ja ia masoekkan itoe soerat kedalam post bus, Siti Masenah merasa sanget gegetoen sekali, teroetama ketika ia batja copienja itoe soerat, ia merasa, bahwa dirioja soedah berla koe terlae kasar dan memaki keliwat batas kesopanan.

Akan tetapi, apa jang ia bisa berboeat, ia poenja soerat boleh djadi soedah berada di spor dan soedah menoejoe ke Middeu Java

Kalau oempamanja semoea soeratnya Siti Masenah ditiroekan disini, soenggoeh bikin orang djadi ketawa, sebab pada seorang jang beloem pernah kenal, tidak peroah ketemoe moeka, eu toeh ia ma ki maki, sebagai setan enz enz, soenggoeh meliwati batas kesopanan

Akan tetapi—doehia ini memang sangat aneh dan tidak ada poetjoekja.

Segala apa poen, kalau ditoejoe dengan kebaikan, seringkali gagal dan bisanja berhasil ialah dengan ketjoerangan dan keboesoekan

Kalau ada satoe manoesia terlae djoedjoer, ia akan merasa di rinja nanti ditipoe kanan kiri.

Siapa berlae djoedjoer ia akan hantjoer, dan siapa salah ia akan menang. Begitoe poen dalam segala hal, kalau orang terlae djoedjoer dan teroeti kemoeannja menderoet ia poenja kebaikan hati, orang begini tidak bisa mdjoer djoeh dari moeka poetjoek hidoengnja.

Soeratnya Siti Maserah terseboet, jang isinja meloeloe makian telah—berhasil, sebab berselang tiga hari, ia menerima soerat balasan dari Achmad Jachja—

Bagaimana girang ketika Siti Masenah lihat afzendernja itoe envelope ada Achmad Jachja, itoelah tidak dapat ditaksir, akan te tapi ia poenja hati selaloe was was, apakah isinja ini soerat kemara han atau lemah lemboet?

Dengan membatja lafal „Bismillah“ ia lae robek enveloppenja dengan hati jang sangat berdebar debar!

Nona SITI MASENAH jang moelia!

Soerat2 Nona, semoea soedah saja terima dan boeat itoe semoea poedjian, saja hatoerkan banjak terima kasih, akan tetapi sangat me njesal sekali, saja mesti kembalikan itoe sekalian poedjian, sebab poe djian boeat saja berarti „bahaja“.

Selainja dari itoe, Nona poenja photo jang bagoes, saja soedah terima djoega. soenggoeh saja kagoemi Nona poenja ketjantikan jg gilang goemilang itoe.

Natuurlijke Geneeswijze VAN

Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A — Telef. 1664 — Bandoeng.

Triados sanggem ngslandongan Aambeien (Medjen) dina lebet 12 dinten teras tjoplok toer moal djanten deui. Sadajana panjawat dilandongan doegi ka saena.

TEU NGANGGO DIBELEK (OPERATIE).

Medjen (Aambeien), Mengi (Asthma) Intjok (Rheumatiek), Peloeh (Impotentie), Angen, Loempoeh, Panjawat koelit, Batoek gangsa (T.B.C.), Panjawat oesoeh boentoe (Blindelarm-onsteking) Kasawat sotja, tjepil, waos sareng mastaka, Radja singa (Syphilis) sareng roepiroepi kasawat djalan tjikatan-pagan, panjawat moerangkali (Kinderziekten). Istri noe kaloeran getih bodas, teu tjotjog waktosna oepami kotoran s.s.d.

TEU NGANGGO DIBELEK (ZONDER OPERATIE).

Landong-landong tiasa disoehoekun sareng dibintoen nganggo reimbours. Tiasa disoer ka boemi diloeur atapi lebet kota wajah keemaha bae.

Hoermatna noe ngadjeng-ngadjeng

Ch. Hardin Tabib

PRACTISCH-ECONOMISCH-TJEPET-SEHAT-SENTOSA DAN HEMAT: DIJKA TOEAN-TOEAN GOERAKEN AUTOBUSDIENST:

TJAP - MATJAN

BOEAT; PICNIC - EXCURSIE-PASTAR DAN PENGANGKOE-TAN BARANG-BARANG.

SEDA BERPOELOEH - POELOEH VRACHTAOTS & OM-NIBUSSEN MERK: BUSSING-MARCEDES dan CHEVRO-LET.

TRAJECT:

Tasikmalaja Garoet - Malangbong - Bandoeng - Cheribon - Krawang N.V.

MASOEKKANLAH ADVERTENTIE TOEAN DALAM DAGBLAD „BERITA PRIANGAN“

KABAR VORL

Golfl, 107.53 Meter

Rebo 27 April

- 5.— sore Lagoe Hawaiiian
- 5,30 . Lagoe Japan
- 6.— . Lagoe Gamb. kromong
- 6,30 . Berhenti.
- 7.— malam Berita s.k. Indonesia
- 7,25 . Lagoe Soenda
- 7,54 . Berita s.k. Sonda
- 8.— . Lagoe Djawa
- 8,30 . Siteran oleh MBI dari gedong Panti Mardi Har djo

11.— . Toetoeop.

Kemis 28 April

- 5.— sore Kin lerruurtje dipimpin oleh tante Soep
- 6.— . Lagoe Japan
- 6,30 . Berhenti.
- 7.— malam Berita soerat kabar (Indonesia)
- 7,25 . Lagoe Gampoeh
- 7,45 . Pidato tentang Agama Islam
- 8,15 . Lagoe Toerki
- 8,30 . Lagoe Melajoe
- 9.— . Lagoe Djawa
- 9,30 . Lagoe Soenda
- 10.— . Toetoeop

Djoema'at 29 April

- 12.— siang Disamboeng dengan Mesjid besar oentoek memperdengarkan Choet bah dan Sembahjang Djoema'at

1.— . Toetoeop.

- 5.— sore Lagoe Soenda
- 5,45 . Lagoe Djawa
- 6,30 . Berhenti.

7.— malam Berita soerat kabar (Indonesia)

- 7,25 . Lagoe Krontjong
- 7,45 . Berita s.k. Soenda
- 8.— . Lagoe Soenda
- 8,30 . Pidato tentang asal moe asala aja Radio
- 9.— . Lagoe Hawaiiian
- 9,30 . Lagoe Djawa
- 10.— . Toetoeop.

Foto product dari Aloen-Studio, kwaliteitnja ada megekalkan ia poenja populairiteit.

PANGERAN SOEMEDANGWEG No: 59.

ALOEN-STUDIO

Satoe-satoenja fotograaf jang tak mengenal apa artinja gagal.

TELEFOON NUMMER 674 — BANDOENG.

KABAR NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.

Rebo 27 April 1938

PMH (45 M), Batavia II (190 M) Bandoeng II (103 M).

5.— sore Penggeli hati bahasa Soerda

5,30 . Lagoe Ambon

5,45 . Lagoe Melajoe tanah sebrang

6.— . Tiogkok didjaman modern

6,20 . Lagoe Arab modern

6,40 . Concert krontjong dan stamboel

7,15 malam Pemandangan „Adat Istiadat“ di Minangkabau „Sumatra“

7,45 . Berita jang terpenting dari soerat chabar

8.— . Studio Orkest

9.— . Gamelan Djawa

11,30 . Toetoeop.

PMN [29 M]

11.— malam Perk: Gamboes „Sja rikat“

12.— . Toetoeop.

—o—

Kemis 28 April 1938 PMH (45 M) Batavia II (190 M) Bandoeng II (130 M)

5.— sore Gambang Kromong

5,20 . Gamelan Soenda

6.— . Lagoe Djawa

6,20 . Lagoe Chasidah

6,30 . Adzan diwaktoe magrib

6,45 . Lagoe Arab

7.— malam Krontjong

7,15 . Pidato dan Tafsir Qoer'an

7,45 . Berita chabar

8.— . Tembang wawatjen Soenda

9.— . Membelas soerat-soerat Huis*

9,15 . Lagoe Melajoe

9,30 . Studio Orkest

11,30 . Toetoeop

—o—

Djoemahat 26 April 1938

PMH [45 M], Batavia II (190 M) Bandoeng II [103 M]

5.— sore Dongengan oleh dan oentoek anak anak

5,45 . Lagoe krontjong

6.— . Lagoe Gamelan Bali

6,10 . Lagoe Melajoe Sebrang

6,25 . Lagoe Gampoeh

6,40 . Gamelan Soenda

7.— malam Lagoe Tiong Hoa Pemandangan Oemoem (Persoverz'cht)

7,45 . Berita jang terpenting dari soerat chabar

8.— . Dihoeboengkan dengan zender S.R.L. oentoek memperdengarkan Wa Orng Sriwedari

12.— . Toetoeop.

PMN (29 M)

11.— malam Lagoe Melajoe Sebrang

11,20 . Miss Lee bersoeara dalam lagoe krontjong

11,40 . Tanah Arab didjawan modern

12.— . Toetoeop.

—o—

Saptoe 30 April 1938

(Hari Lahiraja Prinses Juliana)

PMH (45 M), Batavia II (190 M) Bandoeng II (103 M.)

9.— siang Penjarian diboeka dengan lagoe Wilhelmus

9,05 . Lagoe Opera Melajoe

9,45 . Gamelan Degoeng.

11.— . Pidato tentang „Oranje Huis“

11,15 . Tedak Saking

11,20 . Njanjian anak2

12.— . Studio Orkest

2.— . Toetoeop.

—o—

KABAR V.O.R.O BATAVIA.

Golflengte 105,26 M.

Rebo 27 April

5.— sore Lagoe Arab

5,30 . Lagoe Krontjong dan Stamboel

6.— . Lagoe Melajoe sebrang

6,30 . Mematja soerat kabar

7.— malam Lagoe Tiong Hwa

7,30 . Lagoe Djawa

6.— . Ketjapiorkest

11.— . Berhenti.

—o—

Kemis 28 April 1938.

7.— pagi Lagoe Djawa

7,30 . Lagoe Krontjong dan Stamboel

8,00 . Lagoe Tiong Hwa

8,30 . Berhenti

2,00 siang Lagoe Arab

12,30 . Lagoe Melajoe Sebrang

1.— . Lagoe Soenda

1,30 . Lagoe Hawaiiian

2.— . Toetoeop

5.— sore Lagoe Djawa

5,30 . Lagoe Krontjong dan Stamboel

6.— . Lago Melajoe Sebrang

6,15 . Lagoe Tiong Hwa

6,30 . Mematja soerat kabar

7.— malam Lagoe Tiong Hwa

7,15 . Lagoe Soenda

8.— . Pembatjaan Qoer'an

9.— . Intermezzo Lagoe Arab

9,15 . Orkest Armunion*

11.— . Berhenti.

—o—

Djoemahat 29 April 1938

7.— pagi Lagoe Soenda

7,30 . Lagoe Djawa

8.— . Lagoe Melajoe Sebrang

8,30 . Berhenti

12.— siang Lagoe Arab

12,30 . Lagoe Hawaiiian

1.— . Gambang Kromong

1,40 . Lagoe Ambon

2.— . Berhenti

5.— sore Lagoe Krontjong dan Stamboel

5,30 . Lagoe Soenda

6.— . Lagoe Tiong Hwa

6,30 . Mematja soerat kabar

Pembatjaan: t. Pendeta I Siagian

7,50 . Lagoe Geredja

8.— . Klenengan dari Voro-ga melanorkest

11.— . Berhenti

Name

Adres

Moelai tt. minta berlangganan

„BERITA PRIANGAN“ Wang abonement banjak ja f.....

boeatboelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. dengan postwissel, (via rekeniglooper B. P.)

..... tt. 1938

Tanda taugan:

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

Adm. Dagblad „BERITA - PRIANGAN“ Kerkhofweg 16 - Bandoeng.